

Hari Pertama Akreditasi Prodi Elektro Berjalan Lancar



Dosen dan tenaga kependidikan Prodi Elektro foto bersama sesaat sebelum dilakukan asesmen akreditasi prodi oleh LAM-Teknik, Kamis (3/11/2022). Foto; Dedi Fariadi

UNIMALNEWS I Bukit Indah- Hari pertama pelaksanaan akreditasi Program Studi Teknik Elektro, Fakultas Teknik, Universitas Malikussaleh berjalan lancar, Kamis (3/11/2022). Semua kesiapan dokumen asesmen diperiksa secara detail. Kegiatan akreditasi menghadirkan asesor dari Lembaga Akreditasi Mandiri (LAM) untuk Program Studi Keteknikan Indonesia. Kegiatan yang pusatkan di gedung Laboratorium Teknik Elektro dilaksanakan secara Luar Jaringan (Luring) dan dalam jaringan (Daring).

Ketua Jurusan Teknik Elektro, Prof. Dahlan Abdullah, ASEAN,Eng mengatakan, program studi sudah bekerja ekstra melakukan persiapan untuk menghadapi asesor. Sebelumnya dirinya bersama prodi, dosen, dan mahasiswa teknik elektro telah mengumpulkan semua dokumen untuk kebutuhan akreditasi. “Kali ini berbeda dengan pelaksanaan akreditasi sebelumnya, karena dilaksanakan oleh LAM-Teknik. Lembaga ini merupakan Lembaga akreditasi mandiri yang bertugas untuk melakukan proses akreditasi untuk program studi keteknikan,”katanya.

Dia menambahkan akreditasi teknik elektro yang dilaksanakan sekarang untuk meng-*upgrade* akreditasi prodi yang sudah berakhir 22 Agustus 2022. Kegiatan ini diharapkan bisa berjalan maksimal karena prodi dan jurusan punya target yang ingin dicapai untuk meningkatkan mutunya. Jika mutu jurusan meningkat, maka akan berimbas terhadap perkembangan fakultas dan universitas. Apalagi saat ini Unimal giat memacu peningkatan akreditasi di lingkungan universitas.

Ka Prodi Teknik Elektro, Misbahul Jannah, MT menambahkan, bahwa prodi sudah bekerja maksimal mempersiapkan semua kebutuhan akreditasi. Bahkan kontribusi dosen, mahasiswa, dan alumni telah memacu semangat prodi untuk terus berbenah dan mengembangkan diri ke arah yang lebih baik. “Mudah-mudahan akreditasi hari pertama ini, akan mempermudah jalan selanjutnya,”ujarnya.

Menurutnya, proses akreditasi jurusan berjalan lancar dengan berbagai masukan yang diberikan oleh asesor. Dua asesor LAM Teknik, masing-masing Ronny Mardiyanto,Ph.D dan Eniman Y.Syamsuddin, Ph.D telah melakukan tugasnya di hari pertama ini. “Akreditasi Prodi Teknik Elektro direncanakan akan berlangsung selama dua hari, 3-4 Nopember 2022,”pungkasnya.[Ded]

Tanggal: 03 November 2022

Post by: [Dedi](#)

Kategori: [News](#),

Tags: [Unimal](#), [Lhokseumawe](#), [Teknik Unimal](#),